

Newsletter Januar 2024

Eisübung & Eistauchen

Kalt wurde ins neue Jahr mit einer Eisübung gestartet. Die Einsatzkräfte der SEG (Schnelleinsatzgruppe) übten zusammen mit der Jugend die korrekte Benutzung des Eisrettungsschlittens und erprobten die Grenzen des dünnen Eises unter gesicherten Bedingungen. Währenddessen nutzten die Taucher die besonderen Begebenheiten für Eistauchgänge, um weitere Erfahrung zu sammeln.



Donauschwimmen

Zum 46. Mal nahmen die Ortsgruppen Wasserburg und Rosenheim mit Bad Aibling als Hauptorganisator mit 46 Schwimmern beim Donauschwimmen in Neuburg an der Donau teil. Insgesamt 1823 Schwimmer stürzten sich in die Donau. Aufgrund der Strömungslage war die Strecke verkürzt worden und die Schwimmer waren schnell an ihrem Ziel.

Für das Motto "Bad Aibling und die Wasserwacht ist bunt" wurde die Gruppe von der Jury mit dem 5. Platz geehrt.

